

集義の星 ～LOVE & JUSTICE～

本渡北小学校
学校通信
令和7年10月6日
文責・木村純一

08



体験の島、天草、イルカウォッチングに行ってきました

天草市は「体験の島、天草」として、体験活動を通じて、ふるさとの良さを実感してもらおうという取り組みを進めています。その一環として、「イルカとの共生事業」を今年度より開始しました。4年生は、イルカの住む天草の海について学び、そしてイルカウォッチングを体験します。とても貴重な体験ができると思います。

早速4年生は、9/11(木)に1便、2便と2クラスずつ時間をずらして体験活動を行いました。子どもたちはたくさんのイルカを見ることができ、大満足の様子でした。ふるさとはイルカの住む海がある、こんなステキな体験ができる子どもたちは幸せですね。

あいにくの悪天候により、1便のイルカウォッチングの条件が整わず、2便と同時に実施しました。そのため、ピストン輸送を計画していた帰りの便が一斉移動となつたため、市役所から公用車を手配いただくなどの配慮をいただきました。本当にありがとうございました。



毛筆指導、ミシン指導、MTT、お世話になっています



MTTの皆様には、多くの支援をいただいている。大変お世話になっております。9月も、毛筆指導や家庭科のミシン指導に、何度も来ていただきました。日によっては午前中に来ていただいてさらに午後も、ということもあります。それなのに、「子どもと触れ合えて楽しいから」「子どもたちから元気をもらう」と言っていただきます。



9/18(木)は、クラブ活動に実際に多くの皆様に来校いただきました。さらに防災講話にも来ていただきました。本当にありがとうございます。改めて感謝申し上げます。



朝のボランティア、がんばっています

6年生は朝のボランティアをがんばっています。正門前の駐車場、そして運動場や通路等、それぞれの場所で、子どもたちは清掃活動等をがんばってくれています。夏の終わりから、運動場周辺の茂った雑草を数日かけて職員で刈り取りましたが、その刈った草も6年生が集めて運んでくれています。

ボランティアの精神、大切にしてほしいなあと思います。「だれかのためにがんばる」ことができる人は、子どもたちが生きる未来では、とても大切な生きるスキルになると思います。



登校時等の正門前駐車場の乗り入れについては、再度スクールメールにて周知させていただきました。ご協力に感謝いたします。おかげさまで子どもたちの安全な登校がでてあります。これからもよろしくお願ひいたします。また子どもさんの体調等による送迎等はこの限りではないことを申し添えます。